



## 七夕祭り@とまり木

今年も七夕飾りに、色とりどりの短冊をさげました。例年通り、短冊も飾りも手作りです。今年はハートが連なった新しい飾りを作ってみました。それぞれ



のハートを込めて短冊に願い事を書いたので、きっと叶はず…、叶いますように！



## 新しいスタッフの紹介

7月中旬、『秋本舞さん』がとまり木に異動になって来られました。

初めまして。2病棟より異動になりました秋本舞と申します。一日でも早くとまり木に慣れていけるよう精進したいと思います。

至らないところも多いかと思いますが、どうぞよろしく願いいたします。



## カガクノミカタ展@ソラール

7月初旬に『カガクノミカタ展』に行ってきました。各展示に問題が示されていて体験を通して答えを考えることが出来るようになっています。あれこれ考えてみて答えを確認すると、さらに他の角度からも答えを導き出せるようヒントがあります。みんなの中で盛り上がったのが、同じ重さの段ボールに空の段ボールを重ねると、軽く感じられるというもの。原理を知っても、不思議でした。



## 夏のラジオ体操開始

日頃から行っているプログラムのラジオ体操の夏バージョンを開始しました！夏バージョンと言っても体操が変わるわけではなく、オリジナルの体操カード(手作り)と一ヶ月ごとのお楽しみを準備して皆さんに楽しく身体を動かしてもらおうという企画です。7月、8月の特別企画の参加賞・コンプリート賞をお楽しみに！！

とまり木スタッフが植えたひまわりが咲きました！！



今年のオリジナルカード♪